

Crean Red de Mujeres Indígenas por la Salud Reproductiva en Sololá

Autor Alfonso Guárquez, Corresponsal Sololá,
sábado, 05 de diciembre de 2009

(Cerigua).- Organizaciones de mujeres se constituyeron en Red de Mujeres Indígenas por la Salud Reproductiva en el departamento de Sololá, con el propósito de unificar esfuerzos para luchar al respecto, informó Alicia Álvarez, del Observatorio en Salud Reproductiva de Sololá (OSARS).

María Rebeca Pérez, una de las impulsoras de la red, señaló que la situación de las mujeres indígenas, en relación con la salud reproductiva, principalmente en el área rural, es precaria y carece de asistencia de parte de las autoridades de salud. La red pretende que las organizaciones de mujeres en Sololá enlacen actividades de formación, sensibilización y de atención a quienes no tienen acceso a la salud reproductiva, dijo Pérez.

Se espera que en menor tiempo las mujeres indígenas sean involucradas en diferentes espacios de salud y sobre todo, que se les brinde el servicio con pertinencia cultural y principios ancestrales, enfatizó. Las representantes de organizaciones de mujeres de Sololá, de los tres pueblos mayas, Kaqchikel, Kiche y Tzutujil que conforman la red, firmaron un convenio de compromisos y coordinación de actividades, que no consideran un formalismo más, sino un acuerdo de principios mayas.

Cerigua

Ag/Ld-la